

Le journal du RPI Petite Campagne

<http://rpi-petite-campagne.eklablog.com/>

Les élèves

de la
maternelle
au CM2Les parents à l'école

Mercredi 24 janvier, nous avons accueilli la maman de Tom, Christelle. Elle nous a présenté son métier qui s'appelle rénovatrice de meubles. Elle nous a montré comment préparer de la peinture faite maison en utilisant par exemple du fromage blanc, des épices pour la couleur, de la chaux, du vinaigre...

En recyclant le matériel on peut faire une lampe à partir d'un tuyau de chauffage, d'un ressort de fauteuil, d'un morceau d'arbre ; une mangeoire à oiseaux avec un ressort et une bouteille en verre ; un porte-clés avec des serrures, des crochets à ardoise, une planche de bois qu'elle a peint ; un porte-serviettes avec des fourchettes qu'elle a tordues, une planche de bois...

Avant de transformer un meuble, Christelle le ponce pour enlever la couleur. Pour cela elle utilise du papier spécial ou une machine qui projette des grains de sable très fin. Cette machine est une aérogommeuse.

Son intervention était intéressante, elle était bien présentée et elle nous a montré beaucoup d'objets qu'elle a fabriqués. Grâce à Christelle, nous avons envie de recycler plus pour construire

des nouvelles choses et donc moins jeter.

Recette d'une teinte pour le bois

½ litre de vinaigre

3 cuillères à soupe de marc de café
Une petite boule de laine d'acier

Laisser toute la nuit



Lillette, Kévin, Fanch, Lola, Yan, Juliette, Pauline, Lauryane

1 JOUR - 1 ACTU

Fake news

En français, "fake news" veut dire fausses informations. Les vidéos postées sur les réseaux sociaux peuvent être fausses. Tout le monde peut diffuser des fausses nouvelles. Il ne faut pas croire tout ce qui se dit. Il faut développer son esprit critique en se posant des questions et en allant vérifier les sources qui ont donné ces informations.

Exemple d'une fake news et comment faire pour vérifier si l'information est vraie ou pas.

La Terre est plate : c'est faux. Pour vérifier, on peut lire



plusieurs documents scientifiques et regarder les images postées par Thomas Pesquet lorsqu'il était dans la station spatiale et qu'il voyait la Terre de l'espace.

Orlane et Manon

Rédactrices et rédacteurs : La classe

Les vaccins, pourquoi c'est obligé ?

Depuis le 1er janvier 2018, les bébés doivent recevoir 11 vaccins.

Ils ont sauvé des millions de vies. Les vaccins nous protègent contre des maladies mortelles. Au 19ème siècle, il y avait un microbe qui donnait une maladie grave, la variole. Beaucoup de personnes mourraient car elles n'étaient pas vaccinées.

La France est le 1er pays dans le nombre de vaccins, il y en a 11, en Italie c'est 10.

En France, sur 1000 enfants nés en 1800, 300 mourraient, en 1900 c'était 150 et en 2017, 3 bébés sont morts.

Dans la piqure il y a du liquide avec une petite dose de microbes qui va permettre au corps de se défendre contre la maladie.

Certains pensent que c'est trop.

Les vaccins peuvent provoquer des effets secondaires comme de la fièvre, des boutons, des plaques rouges.

Quand on fait un vaccin, il ne faut pas contracter les muscles car le médecin est obligé d'appuyer plus et ça fait plus mal.

Lilly, Jeanne, Loïz, Maël

Rédactrices et rédacteurs : La classe

LE MOT LE PLUS LONG

S-A-B-U-I-S-V-I-D

Je suis suivi par un bus qui va vers le sud. En sus, il perd des vis !

SUBDIVISA (verbe subdiviser au passé simple)

LE COMPTE EST BON

3-75-9-5-6-7

147

$9 \times 7 = 63$

$63 + 75 = 138$

$138 + 6 = 144$

$144 + 5 = 149$

$149 - 3 = 146$

réponse possible
75+9=14
84+6=90
90:5=18
18+3=21
21x7=147



Nous sommes des écrivains et des écrivaines

La famille de

Stoko

Il était une fois, une famille qui habitait en Inde. Cette famille était carnivore. Dans cette famille, Maseko était l'ainé et Noémi, la petite sœur. Cette famille habitait dans une maison en peau d'ours et de défenses d'éléphants... Cette famille était pauvre. La nuit venue, presque toute la famille se réunissait auprès d'un grand feu.

Mayeul

PROJET PERSONNEL

La guitare



C'est un instrument de musique. Il existe plusieurs guitares différentes : la guitare folk, la guitare classique et la guitare électrique. La guitare a six cordes. Le nom des cordes est celui de six notes de musique : mi-la-ré-sol-si-mi. Le son provient des vibrations des cordes, il entre dans la caisse de résonance. C'est pour cela qu'il ne faut pas de trou dans la caisse de résonance.

Le contour du trou au milieu de la guitare permettant au son de sortir et d'être entendu, s'appelle la rosace.



Lola

*Rédactrices et rédacteur :
Loïz, Fanch, Haimi, Maloo,
Lénaïg, Juliette, Orlane*